

M^{me} Evrard secoua la tête en signe de doute, mais elle jugea peu à propos d'insister, au moins pour le moment. Il ne s'agissait plus que de s'entendre sur ce qui serait dit à Maurice. Son manque de fortune fut le prétexte choisi.

Clotilde en s'en allant se promettait de présenter les choses à son ami de manière qu'il ne fût ni froissé ni découragé, et se disait :

« Voilà un mariage qu'on pourrait croire rompu, mais j'ai idée que les morceaux en sont encore bons. »

DE LAPLANE.

(A suivre.)
